

川川上っ子 夏休みの出来事 増刊号

創立142周年いちき串木野市立川上小学校
令和6年 【学校便り増刊号】

いよいよ二学期が始まります。二学期の最初の大きな行事は「運動会」です。今年は9月22日（日）午前中に、地域合同で開催予定です。新学期に向けて、早めに生活リズムを整えていただければと思います。2学期最初の学校便りは増刊号として、夏休み中の様々な出来事をお届けします。（9月20日頃に9月号を発行する予定です。）



7月20日（土）～21日（日） 夏休みPTA親子キャンプ PTA主催の親子キャンプが学校泊で実施されました。川遊びや花火、カレーやバームクーヘンづくりなどみんなで楽しみました。

※親子キャンプの写真は保護者撮影によるものです。



8月25日（日） 川上踊 本年度、川上小学校からは、初参加を含め、5人の児童が踊りを披露しました。

川川上っ子 夏休みの出来事 増刊号

創立142周年いちき串木野市立川上小学校
令和6年 【学校便り増刊号】

8月29日（木）台風10号の影響で、学校の樹木が倒れる被害がありました。



台風10号の接近に伴う強風の影響で、体育館横のカイヅカイブキの樹木が2本倒れ、正門前の木の枝も折れてしまいました。（写真は29日（木）午前6時頃に撮影したので、暗い画像になっています。）

長年愛されてきた樹木ですが、復旧が困難であり、このままでは危険と判断しました。地域や保護者のご協力を得て、9月1日（日）の愛校作業で撤去いたしました。今年度は同様に、安全管理のため、道路に面した柏の巨木やプールの桜の木を伐採しています。どうかご理解のほど、よろしくお願ひいたします。

9月1日（日）愛校作業 地域・保護者・児童の協力で台風被害の片付けをしました。



5日（木）学級PTA・家庭教育学級
22日（日）校区合同秋季大運動会

（運動会）地域の観覧用テントは共同でつかいます

8月23日（木）、川上交流センターに各公民館長が集まり、運動会の打ち合わせを行いました。これまで、地域のテントは公民館ごとに設置していましたが、最近は住民の数が減り、設置作業も大変になってきました。そこで、中組と内組のテントをお借りして、みんなで一緒に使うことに決まりました。